

## Erfahrungsaustausch „Bürokratieabbau“ mit anderen Ländern und dem Bund am 30. September 2019

Am 30. September 2019 nahm die Geschäftsführerin der Clearingstelle an einem Erfahrungsaustausch „Bürokratieabbau“ teil, zu dem der Beauftragte für Bürokratieabbau der Bayerischen Staatsregierung, MdL Walter Nussel, Vertreter aus den Landesregierungen sowie den Normenkontrollräten von Bund und Ländern geladen hatte.

Neben den Themen „Brandchutz“ und „Digitalisierung“, die seitens der Vertreter des Landes Bayern in den Fokus gerückt wurden, fand ein allgemeiner Austausch über die bestehende Rechtssetzungskultur statt, sowie ein Ideenaustausch, welche Wege zukünftig beschritten werden können.

Die Zusammenkunft eröffnete den Anwesenden zudem die Möglichkeit ihre Sonderprojekte vorzustellen. Der Vorschlag, diese Austauschrunde fest zu etablieren, stieß allgemein auf Zustimmung.



Copyright: Walter Nussel, Beauftragter für Bürokratieabbau der Bayerischen Staatsregierung